

(3) 保護者アンケートの記述 (※書いていただいたものすべてではなく、個人的にお答えしている内容もあります。ご理解の上ご了承ください。)

④ 計画的学習	<ul style="list-style-type: none"> ・勉強やゲームはルールと時間を決め、メリハリをつけ生活をする。 	<ul style="list-style-type: none"> ・アンケート結果によると、「計画を立てて学習している」の肯定的評価(A+B評価)は、児童83.2%に対して、保護者70.7%となっております。今後も家庭学習&家庭読書チェック週間などを生かしながら、家庭学習の定着のためにご協力をお願いいたします。
⑥ 家庭地域での挨拶	<ul style="list-style-type: none"> ・あいさつをすればよいと思う。 ・授業で挨拶の意義を教えてほしい。 ・学校の外でも知っている人に会ったら、挨拶するように子どもたちに心がけてほしいです。(友達の家に遊びに行くときや、図書館やお店の人に対する接し方など) 恥ずかしがって、言えてない子が多いと思います。 ・自分から挨拶をしっかり出来るようにする。 	<ul style="list-style-type: none"> ・学校では、6年生を中心に朝のあいさつ運動を行っており、他学年の挨拶も大変元気よくなりました。ただ、学校内だけでなく、地域でもしっかり挨拶ができる児童を育てていくことが大切です。学校でも引き続き指導を続けますが、大人である我々も、挨拶を交わす姿を子ども達に見せていきたいですね。
⑨ ⑩ いじめに対する取組、学校の指導方針	<ul style="list-style-type: none"> ・いじめが起きない学校作りをしていって下さい。 ・いじめへの取組や学校の指導方針・子どもたちの様子が直接感じられるような活動がもっとあればいいなと思いました。 ・友達や相手の気持ちを思いやる心を育てていく事がとても大切だと思います。学校以外での活動(家庭内や子供会或いは習い事等)の中でも様々な交流やチャンスがあると考えています。子供のうちに色々な体験や経験をすることが大きな糧になると思います。 ・ホームページをよく拝見させてもらっています。すぐに子どもたちの様子がわかるので子どもたちとの会話にも役立っています。 ・いつもありがとうございます。また機会があれば授業参観など、学校での子供の様子を見れたら良いなと思っています。またよろしくおねがい致します。 ・縦割り活動もあるので、低学年にとっても、高学年にとってもいい影響を与えていっていることだなと感じています。 ・指導方針やいじめへの取り組みなど、よりオープンにして保護者や地域に対して開かれた学校をつくっていくことで犯罪などの未然防止等に繋がって行けば良いと思いました。 ・地域で子どもたちを育てましょう。 	<ul style="list-style-type: none"> ・いじめについては、今年度より毎月「なかよしチェックアンケート」を行い、いじめの未然防止・早期発見に努めています。また、家庭と協力していじめの早期発見につなげるため、学期に1回は「なかよしチェックアンケート」を家庭に持ち帰り、家の人と一緒に話し合っ書かして行っています。アンケート後に個別面談を行い、情報収集に努めています。 ・児童会としても、いじめをなくす取組を進めています。いじめ防止に向けた啓発動画を保健委員会が作成し放送しました。 ・児童アンケート「いじめはどんな理由があってもいけないことだと思うか」の肯定的評価(A+B評価)は、97.8%という結果でした。かほく市では、このアンケート項目の肯定的評価100%を目標に掲げています。学校集會では、毎回「高松小学校は友だちを大切に作る学校です」と呼びかけるなど、本校では学校生活の様々な場面でいじめに関する指導を行っております。今後も気になることがありましたら、いつでも学校にご連絡ください。また、高小ホームページでは、定期的に児童の様子やお知らせ等を載せています。ぜひご覧ください。
⑪ 担任相談	<ul style="list-style-type: none"> ・連絡帳などに何かあった際には記述していただくことがあり、そのようなときは確認できて嬉しいです。 ・毎日学校での生活を見守って下さり、ありがとうございます。学年も上がっていく事に、いろんな悩み事も増えてくる子どもが多くなると思います。その為、子どもたちが気軽にちょっとした事でも相談が出来るような環境であればいいなと思います。今後とも、よろしく願います。 ・子供の気持ちをもう少し聞いてあげてほしい、子供との距離感をもっと近くなるように大人の先生が努力している姿を親にも届くようにしてほしい。 ・苦手な事でも質問や相談をしやすい環境にしてほしい。 	<ul style="list-style-type: none"> ・日頃からアンテナを高くし、子ども達の様子を把握するように努めておりますが、一人一人と向き合う十分な時間がなかなか取れなかったり、タイミングが合わなかったりすることがあるのではないかと考えています。面談ウィークの活用だけでなく、日常的にコミュニケーションを取りながら、より一層児童理解に努めて参ります。今後もお子さんの様子で相談したいことがあれば、いつでもご相談ください。 ・子どもの気持ちに寄り添えるよう、日頃からの観察や声かけに努めていきます
⑬ ⑭ ネットルール・視聴時間	<ul style="list-style-type: none"> ・学力アップは大切ですが、勉強しすぎや、タブレットの使用による視力の低下がとても心配しております。視力は将来の選択肢に大きく影響します。家庭でも気をつけるので、学校でも目の健康にご配慮いただけるとありがたいです。 ・学習と目の健康を両立したいと常々思います。どちらも子供の未来に大きく影響を与えます。家庭でも気をつけます。学校でもご配慮よろしく願います。 ・タブレット学習にとっても意欲的で楽しそうなので、引き続き授業の中でどんどん沢山触れて学んでほしいです。(複数) ・学校から貸し出されるタブレットの使用ルールをきちんと決めてほしいです。(例えば学習とは無関係な動画などは見ないなど) 	<ul style="list-style-type: none"> ・GIGAスクール構想で1人1台タブレットが配布され、子どもたちは授業等で積極的に活用しております。しかし、「平日に家庭で3時間以上ネットや動画視聴をしている」児童の割合が10.4%(児童アンケート)7.9%(保護者アンケート)と、市内でも大変高い割合になっております。これは目の健康にとっても憂慮される状況です。目の健康の大切さについて、保健だより等でお知らせしていきます。 ・ご家庭のネット使用に関するルールは守られているでしょうか。学校でも、目の健康や情報モラルについて学ぶ機会を2学期に設けますが、家庭でも「親子のホットネット大作戦」(1学期末に配付)など参考に、ネット時間短縮へのご理解とご指導よろしく願います。 ・使用ルールについては、1学期末に配付いたしました。が、今後とも繰り返しルールの徹底に努めていきます。
その他	<ul style="list-style-type: none"> ・今まで紙運用されていたアンケートなどもこのようにタブレットを用いていくと便利になるのではないかと思います。 ・コロナ禍で大変な中子どもたちの安全のためにありがとうございます。今後変異ウィルスの拡大も懸念される中、ぜひタブレットでの活用をしていただけると嬉しいです。 ・家の近所のファミリーマート高松中央店のところにある信号のことなんですが、交通量が多くスピードが結構出ている車が多いので、反対側の横断歩道にも歩行者信号をつけていただきたいです。 ・学校づくりとは違いますが最近、特に6年生、4年生の児童がヘルメットをかぶらずに自転車に乗っているのを見かけます。知っている子にはヘルメットをかぶるよう注意していますがあまりに多いです。車を運転するほうとしてもとても危険を感じます。学校側からも注意をお願いします。 ・和便から洋便に変えてほしい。 ・トイレのおいが気になって、行くのを我慢することがあるので何とかしてほしい。 ・他機関同士ではあるものの、学童保育との連携も積極的かつ継続的に実施してほしい。 	<ul style="list-style-type: none"> ・今回のアンケートは、児童・保護者共にタブレットを活用した回答方法を取りました。初めての試みで戸惑った方もいらっしたことと思います。後期アンケートでは、今回の結果を生かしてよりよいアンケートとなるよう改善いたしますので、今後もタブレットを活用したアンケートへのご協力をよろしくお願いいたします。 ・通学路の安全については、市教育委員会にも危険箇所を報告し、対応を協議していただいております。また、学校安全委員会でも通学路の危険箇所について確認し、対応について協議いたします。 ・交通安全に関する指導は、命に係わる大切なことですので、学校でも機会をとらえて行っています。今後とも折に触れて指導していきます。危ない場面を見かけましたら、声かけ等よろしくお願いいたします。 ・夏季休業中に、トイレの洋式化工事が完了しました。安心して使うようお願いください。 ・授業参観や情報交換の場を年に数回設けています。今後も連携しながら、児童の育成に努めていきます。